

UN RAVISSEMENT SANS LIMITE

Nous voilà déjà à la saison de Noël 2022, le temps passe si vite. Une histoire vraie nous est racontée à travers la Parole de Dieu. Elle nous dit que des hommes de sciences, des mages cherchaient l'endroit de l'événement de la naissance du Sauveur et ce, bien au-delà du jour où Il est né.

Matthieu 2 :9 dit ceci : ***Sur leur route vers Bethléem, soudainement la même étoile que les mages avaient vue dans l'Est est réapparue, ils la regardaient allant devant eux et s'arrêta directement au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Lorsqu'ils ont vu l'étoile s'arrêter, ils étaient dans un état d'extase, ils criaient et célébraient dans une joie sans restriction. Puis ils entrèrent dans la maison, voyant le jeune enfant avec Marie sa mère, ils étaient subjugués. Ils tombèrent à ses pieds et l'adorèrent et lui offrirent leurs cadeaux.***

Ces mages étaient probablement des descendants des mages qui avaient été enseignés par Daniel et, à cause de la prophétie du Messie, ils ont été en mesure de déchiffrer la date de la naissance avec l'interprétation de son étoile.

Les voilà maintenant, après environ deux ans de marche, face à face avec cette étoile, face à face avec le Messie. Pour eux, il ne pouvait y avoir de plus grande joie. Ils étaient totalement transportés d'allégresse.

Rappelons-nous, lorsque le St-Esprit est venu un jour nous éclairer, c'est comme une étoile qui a pris naissance puis elle nous a guidés et, nous l'avons rencontrée personnellement, le Seigneur, notre Sauveur. La joie de ce moment nous a fait pleurer, la terre semblait plus belle, on était comme dans un autre monde, on ne comprenait pas tout mais on se sentait en sécurité et on voulait le dire au monde entier, on voulait qu'il sache la vérité.

Comme les mages, notre joie était un ravissement, sans limite, notre cœur était à la célébration. C'est lorsqu'on découvre un trésor hors de prix, un trésor qui touche à l'éternité qu'on peut vivre une joie d'une telle ampleur, d'une telle puissance, crier et célébrer.

Retrouvons cette joie, en écrivant ces moments dans un livre si nous ne l'avons jamais fait. Assurément la joie va faire son chemin et notre cœur sera rempli de reconnaissance. Soyons ravis de vivre chaque moment en présence de notre Sauveur. Que nos vœux de Noël expriment le désir que cette joie se répande parmi nos familles, nos amis et notre quartier.

Cette joie éternelle est la faveur de l'Éternel!



Manon

Jean
Le 1236

